

「あさひだっ子クラブ」を視察しました

11月28日(水)に下郷町の「あさひだっ子クラブ」を視察させていただきました。

この日は、天候にも恵まれ、低学年は外に出て「秘密基地」を作りをしていました。ブルーシートを木に引っ掛け、テントのようにしてしていました。私たちが中に入れていただきましたが、ぽかぽかと暖かくて、とても心地良かったです。その後、その中でコーディネーターの奈良部さんが子どもたちに読み聞かせをするという活動を見せていただきました。子どもたちは、リラックスした雰囲気の中で、読み聞かせを食い入るように聞いていました。

校舎では、中学年を中心にランチルームで宿題をしていました。落ち着いた雰囲気の中で、集中して宿題に取り組んでいました。

この「あさひだっ子クラブ」は、コーディネーターの奈良部くみさんを中心に、週5回活動を行っています。活動メニューについては、奈良部さんが作成しているのですが、その際には、下郷町の3教室のコーディネーターが一堂に会し、情報の共有等を行っているそうです。

よくできました



↑ ブルーシートで作った「秘密基地」



↑ 熱心に宿題に取り組む子どもたち



↑ 読み聞かせに聴き入る子どもたち

【あさひだっ子クラブ コーディネーターの 奈良部くみさんより一言】

あさひだっ子クラブでは、毎回指導員の皆さんと相談しながら、時間内に子供たちが指導員さんと楽しく遊びながら学べるプログラムを考えています。今回は、以前失敗した読み聞かせに挑戦。子供たちが興味を持つような場所で実践してみました。結果は…！？うれしくてまた挑戦しようと考えています。